D. Paul Humburg Pfarrer der reformierten Gemeinde Barmen-Gemarke Fernruf 54295 Postscheckbonto Essen 28955

Wuppersals Barmen, den 10. Juli 1934.

Herm

Professor D. Karl Barth,

Bonn a.Rh.

Sehr geehrter Herr Professor!

Der Bruderrat unserer freien Synode beauftragt mich, Sie zu fragen, ob die Bekenntnis-Fakultät in Bonn schon irgendwie Gestalt gewonnen hat. Wir würden gern bei all den Fragen der Studenten und Kandidaten wissen, welche von den Herren Professoren sich als Mitglieder der Fakultät der Bekenntnisfront betrachten.

Inwieweit das organisatorisch geklärt werden muss, wissen wir nicht. Vielleicht genügt es, wenn die Herren sich unter sich darüber klar sind und Sie uns freundlichst einmal mitteilen, um welche Herren es sich handelt.

Mit herzlichem Gruss

Ihr ergebener

Pfarrer.